

Tribuna Sur del Pascual reabre con control facial



La Alcaldía de Cali anunció nuevas medidas de seguridad para el ingreso a la Tribuna Sur del estadio Pascual Guerrero, que será habilitada nuevamente este martes 9 de abril durante el partido entre América de Cali y Corinthians.

El alcalde Alejandro Eder confirmó que el acceso a esta zona del estadio será bajo un esquema de prueba piloto. La entrada estará permitida únicamente con boleta personalizada y mediante reconocimiento facial, una medida implementada para evitar incidentes violentos como los ocurridos en diciembre pasado. “La idea es tener un estadio seguro, con fútbol en paz. Por eso este espacio será destinado como tribuna familiar, donde los menores deben estar acompañados por un adulto”, explicó el mandatario local.

Estas acciones se toman luego de que la Comisión de Fútbol sancionara al América de Cali con cinco fechas de suspensión total y seis meses sin acceso a la Tribuna Sur. La sanción fue resultado de actos violentos protagonizados por algunos hinchas en partidos contra Nacional y Junior, que dejaron más de 30 policías heridos. El secretario de Seguridad de Cali, Jairo García, reiteró que la decisión de mantener la sanción se debe a la falta de un cambio significativo en el comportamiento de la hinchada. También indicó que el club ha sido convocado para participar activamente en las estrategias de seguridad y cultura ciudadana.

Mientras se completa la instalación de cámaras de vigilancia en todo el estadio, se continuará usando el sistema de reconocimiento facial en otras tribunas como parte del plan piloto. Por ahora, el regreso de la Tribuna Sur será observado con lupa. Las autoridades y el equipo esperan que el comportamiento de los asistentes permita avanzar hacia una reapertura definitiva bajo condiciones seguras.